



RESUMEN MEDIA HORA PREVIA

Sesión jueves 9 de mayo del 2024

Edil del Partido Colorado, Federico Silva: presentó una preocupación por las inundaciones en el Barrio El Terruño 1. Sostuvo que los inmuebles se deterioran y que existen riesgos de contaminación, solicitando una rápida y efectiva solución. También presentó un reclamo para que se coloque alumbrado público en la zona.

Suplente de Edil del Partido Nacional, Leonela Sánchez: felicitó el trabajo que se realiza en el merendero “Abuela María”. Se trata de un proyecto familiar que fue pensado y puesto en práctica por dos mujeres que se han puesto el compromiso de brindar la merienda de lunes a sábados a muchos niños y niñas de los barrios del otro lado del puente.

Edil del Partido Nacional, **Téc. Ftal. Leidy Sánchez:** presentó un reclamo sobre las condiciones en las cuales se encuentran las emprendedoras del programa “Curtina Recicla”. Denunció que trabajan en un local sin luz, sin baño y que siguen aplastando las botellas con sus pies, siendo que desde septiembre de 2022 el intendente Wilson Ezquerria junto a Fundación UPM, Fundación Verde, DERES, Ministerio de Ambiente, hacen formal la entrega de una compactadora ganada por los emprendedores y la firma del convenio del comodato de una propiedad de Ministerio de Salud Pública, para que el programa se llevara de forma efectiva.

Suplente de Edil del Frente Amplio, Dra. Karina Pérez: destacó la importancia de la inauguración del Teatro Escayola y el sorteo de los jornales solidarios. Sobre esto último informó que se inscribieron 5.038 personas (tacuarembenses) para 312 cupos, destacando que esas cifras muestran una realidad cruda, muy dura y muy lamentable, que contrasta con la cantidad de obras que se vienen inaugurando en los últimos tiempos.

Suplente de Edil del Partido Nacional, Andrés Porcile: elevó un reclamo de vecinos de Paso Bonilla dirigido al Ministerio de Transporte y Obras Públicas, quienes se juntaron para brindar conocimiento a las autoridades, sobre una

problemática por parte de un desagüe que atraviesa la Ruta Nacional N°5 y que recoge todas las aguas arriba para remitirlas. Fueron presentadas más de 70 firmas.

Suplente de Edil del Frente Amplio, Julio Brunel: sostuvo que le preocupa el aumento de la pobreza, que aumentó del 8,8% en 2019 a 10,1% en 2023, unos 50 mil uruguayos más en situación de pobreza. También destacó que le preocupa los niveles existentes en la pobreza infantil, que pasó de ser de 17% en 2019 a 20,1% en 2023; unos 8300 niños más. Denunció que es falso que la pobreza actual se mantenga a niveles similares a los de 2019, pues basta con transitar por las calles todos los días y ver cada día más personas durmiendo en las calles, hurgando en contenedores, pidiendo comida o alguna moneda por hambre.